

## Boxeo



A la izquierda, «La Espartana» lanza un directo a Farah El Bousairi. Arriba, el árbitro alza el brazo de la ganadora. Sobre estas líneas, Miner, tras el combate. | Irma Collin

## «La Espartana» se queda a las puertas

La gijonesa cae a los puntos en su primer intento por el Nacional: «Seguiré persiguiendo mi sueño»

Ángel Cabranes, Gijón

«No pudo ser, gente». Miner «La Espartana» Gutiérrez se quedó a las puertas de hacer historia y conquistar para Asturias el primer Campeonato de España de boxeo profesional femenino. La gijonesa cayó a los puntos ante la balear Farah El Bousairi, después de un intenso combate a ocho asaltos y un espectacular ambiente en el Corredoría Arena de Oviedo. «Juro que me dejé hasta el último aliento. Estuvimos muy cerca, pero la realidad es que Farah merece ser la campeona de España mosca», explicó, tras la pelea, la púgil dirigida por José Manuel Iglesias, «Punky».

Con las trenzas de combate preparadas, calzón rosa y la determinación de siempre, «La Espartana» dominó durante el inicio del combate, pero la experiencia de su rival acabó siendo decisiva para declinar la pelea a su favor. «Pienso seguir entrenando duro,

pienso seguir persiguiendo mi sueño», señaló Miner, que ya está pensando en la revancha para conquistar el cinturón que se le escapó en el ring del Corredoría Arena. «Gracias a todo el mundo. Os juro que esto para mí está siendo increíble. A pesar de la derrota, gracias de corazón. Me siento arropadísima y querida como nunca», continuó la gijonesa.

El del pasado sábado fue el primer intento de Miner Gutiérrez de conquistar el título nacional tras dar el salto al profesionalismo. A sus treinta años, tiene entre ceja y ceja no sólo ser campeona de España, también el Europeo. «Seguiré trabajando. Ya veis, quien viene a pelear y pelea de verdad, gana», deslizó en lo que puede ser una pulla a su anterior adversaria, Isabel Rivero, «La Finita», a la que se impuso tras un combate en el que superó continuas evasivas. «Ahora unos días para despejarme, necesito calma», concluyó la gijonesa.

### PIRAGÜISMO

## Trece medallas para Asturias en el Nacional de ríos y travesías

Los piragüistas asturianos obtuvieron trece medallas en el Campeonato de España de ríos y travesías en Aranjuez. En la regata «reina», senior hombres K-2, Javier López y Daniel Jesús Pérez (Los Cuervos de Pravia) se hicieron con la presea de plata, mientras Milán Llamedo y Brais Sánchez (Los Rápidosa-Jaire Aventura, de Arriandas), fueron medalla de bronce. Destacar las cuatro preseas del Club Náutico Ensidesa: una de oro, en C-1 cadete, a cargo de Alejandro Heres; dos de plata en mujer C-1 junior (Celia López) y C-1 cadete, Jorge Alonso; y otra de bronce, de Daniela Justo, en mujer junior K-1. Otras cuatro medallas las consiguieron



El podio K-2 senior. | J. M. Carbajal

los maliayeses del Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero: una de plata, en mujer junior K-1, Marta Barbas, y tres de bronce en mujer senior K-2, Lara Fernández e Irazu Garmendia; junior K-1, Miguel Fernández, y junior K-2, David Olivares y Diego Teleña. Hubo más medallas asturianas: una de plata, en mujer K-2 cadete (Paula Fernández y Laura Figaredo, Kayak Siero), y dos de bronce, en K-2 cadete (Simón Quirós y Carlos Cifuentes, del Kayak Siero); y en hombre senior K-1 (Tomás Peruyero (Los Rápidosa-Jaire Aventura)). Por otro lado, en senior PK3, oro para Pablo Pérez (Grupo Covadonga).